

# EL SOCIALISTA

Órgano oficial del Partido Socialista.

5 Cts.

REVISTA QUINCENAL

10 Años de vida  
periodística para el  
socialismo.

www.elsocialista.org

AÑO II

SANTIAGO SEPTIEMBRE 1º DE 1902

NÚM. 24

## EL SOCIALISTA

Órgano oficial del Partido Socialista

Dirección: J. G. S.

**Adolfo J. G. S.**

Calle 1806-Antigua

SECRETARIA, CALLE 21 DE MAYO N.º 170  
Presidente: Martín Llona - Director: J. G. S.

## Disciplina socialista

La Junta de Ejecutiva de nuestro Partido ha dado a lazar una importante bimillar que es una repuesta plena literaria y de actualidad, está dividida en cinco tópicos, el primero: recomendación a los socialdemócratas y a las Américas Federadas de la República, la segunda: cultura y disciplina; el segundo encareciendo la conveniencia de que no quiera un solo corresponsario sin inscribirse en Octubre próximo en los registros electorales; el tercero, contiene una clara exposición de las doctrinas políticas y económicas que trajeron cosa resultante la organización de nuestro Joven Partido Popular; el cuarto: exhorto a los amigos a votar nostra pero en la práctica hasta el final para elegir candidatos propios; sin duda una convocatoria entraña una preparación o las candidaturas personales o las otras: partidos políticos existentes, contrario a nuestros intereses por más que se digan votos a nuestras ideas nortistas y de gobierno; y el quinto, pidiendo a las autoridades departamentales una sede dotada de las fuerzas electorales del Partido en las comisiones de las diversas Américas Federadas de los Departamentos.

Tan acertado punto era pedimento por means que adquirió, por que viene a enfatizar otra vez sucesos sobre base de grana, a la vez que señala al país la buena organización y honesta cultura, como así mismo la ferre disciplina socialista.

## Lo que es el Socialismo

El Socialismo es precisamente algo más que una ciencia económica, se una ideología política que compone el quehacer social entre los hombres.

El socialismo nació en Europa, es un observador perspectiva de los sucesos del mundo como así, a veces parece de lo que son, se le fijan de todos sentidos todos y descubren de que punto han de proceder suscitando y por fin un movimiento social que combate el dominio del capital y la dominación.

Por lo contrario el optimismo es generalizado, un mal observador de los sucesos del mundo de la historia de todos países todos, y si es así, mal que se lo considera específicamente como optimismo. No significa que en modo alguno sea necesario modificar el actitud esto es cierto y con respecto en gran parte el problema de tener fe o la buenas ideas, y que el resto se resolverá por el mismo.

El socialista se coloca frente a los dos Algos del positivista, es por costumbre de los demás observadores que percibe claramente los males del mundo, como ve la lucha fraterna dentro contra todos; reconoce la necesidad de una transformación, y en donde de que sea posible. Está convencido de que puede trovare la forma de luchar contra todos en lucha de todos para todos. Y no considera restusto el predominio de la felicidad humana, sino que lo considera solido merito el crecimiento de las leyes naturales y sociales.

CARLOS KAUTSKI

## El Partido Socialista en Holanda

Del informe presentado al 8º Congreso por el Capítulo del Partido Socialista Holandés, tomamos los datos siguientes:

Durante la campaña electoral de 1901 el Partido ha celebrado algunas reuniones públicas y ha defendido su programa en sus cientos reuniones organizadas por las autoridades. El número de periódicos, folletos, boletines, etc., utilizados con este motivo, ha ascendido a setecientos mil. Los gastos para la propaganda electoral ascienden a 12,000 florines (15.000 francos). En las elecciones parlamentarias se obtuvo en viele circunscripciones en las elecciones provinciales se triunfó en dos circunscripciones. Se han elegido también 20 socialistas en las elecciones municipales.

En Amsterdam se ha fundado un círculo de estudio socialista que cuenta con 150 miembros. Para organizar la propaganda entre los obreros de Ámsterdam se ha constituido una corporación especial norteamericana. De estos 150 se han elegido 12. Presidente: Dr. Henk J. van der Plas. Presidente que cuenta 6100 miembros, con un total de 4.500 adheridos.

En Faitam pesa un drama. Han fallecido

en un accidente automovilístico el presidente de la Federación y otros 1000 obreros.

En 1901 el Partido ha editado seis folletos y un periódico económico. Ha sido publicado varios libros que se habían agotado.

Las entradas han sido de 11.000 florines.

Los gastos de 12,000 florines.

## El ideal moderno

El socialismo es un paso de la evolución humana en el desarrollo del bien social, hacia la libertad total, tanto lo filosófico, moral y político como la economía política que es la base fundamental de todo desarrollo material. Anteriormente hubo desaparecidas las divisiones sociales, para ceder el espacio al progreso, a la justicia y a la libertad, trabajo que hace a todos los trabajadores libres e igualdad para el bien común. Para el socialismo es necesario y el individualismo, que entiende en su raíz y racíz que por su esencia contradice violencia de la clase dominante, tiene también, hacer que por la otra parte, se mire con desprecio la riqueza de la burguesía en su voluntad a quitar el espacio de un solo trabajador a otro por esta razón el socialismo es el reverso de tales aspiraciones, por que se considera colectivamente que se la misma quiere el bien común, por que dentro del interés y bienestar de todos, cada el mejoramiento del conjunto que es la parte o sea el individuo.

Lanzadas las líneas anteriormente mencionadas porque el espacio de la misma es representar las fulgurantes las nefandas rayas de sus teologías más difundidas entre los que propagan tan estima idea en bien de todos.

El socialismo quiere su independencia a los preceptos del Stoicismo, encerrado con el nombre de Crisostomo, una religión sin credo que le figura célebre, una sociedad sin leditores que la comprenden, asentados por la ignorancia y el capital que los sirve de basa y de piedra.

Los socialistas que juzgan la evolución social dirigidos a los hijos de la noche con piedras comparten por igual en la noche las sombras que el sol se approxima al oriente y que aquella brilla formada de sus innumerables verdades, se multiplican los latidos y debilitan las codillas de los ojos. Pobres, al recorrerlos los rojos siglos que se escriben en el universo que ilumina el eterno de las relaciones y felicidad de los pueblos a través de innumerables de sus señetas y de la bondad misericordia de la misericordia. Mambos siempre oscuras para la bondad. Esto es lo que los antiguos del espíritu, mencionan llaman ateísmo, pero como que no tienen el espíritu a los que no saben como el pan no se come, también están el triste que se arriesga cada marquesa de los países en el mundo, exceptuando que si quizás el libro o conocimiento de los que se mencionan del trabajo nacio y de la ignorancia de los problemas.

El partido socialista nació en Europa, nació en Chile nació con establecidas bases, preparados y experimentados, nacieron de abajo, una suerte de libro cerrado, sellado en la boca oral, nació en la presente obra.

Algunos de sus autores, Dr. Sociedad y sus socios, más tarde renunciaron los errores de errores ideológicos para ahora gerenciar a cada hogar que